
PlantaDoce.

Sala de espera

El Gregorio Marañón, medalla de plata de la Comunidad de Madrid

El galardón busca reconocer la labor de personas o entidades que por su trabajo, actuación o méritos han destacado en el ámbito de su actividad.

PlantaDoce
25 abr 2018 - 05:00

La Comunidad de Madrid ha reconocido con la Medalla de Plata a los profesionales sanitarios de Programa de Trasplante ABO Incompatible del Hospital Gregorio Marañón, responsables del primer trasplante cardíaco infantil con incompatibilidad sanguínea en España. Este galardón busca reconocer la labor de personas o entidades que por su trabajo, actuación o méritos han destacado en el ámbito de su actividad.

El Programa de Trasplante ABO Incompatible del Gregorio Marañón, en el que trabajan más de 300 profesionales, ha sido merecedor de la Medalla de Plata al ser “pionero” en realizar un trasplante cardíaco infantil entre un donante y un receptor con grupos de sangre incompatibles (AB y O), un “hito que conseguirá duplicar el número de niños que se pueden salvar”, señalan desde el centro hospitalario.

Estos galardones se entregarán el próximo miércoles en la recepción que se celebra cada año con motivo del Dos de Mayo en la Real Casa de Correos, sede del Gobierno de la Comunidad de Madrid.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/el-gregorio-maranon-medalla-de-plata-de-la-comunidad-de-madrid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
